



Mi Universidad

Súper nota

Nombre del alumno: Carolina Hernández Jiménez

Nombre del tema: III. Procedimientos de control por procesos productivos, y operaciones.

IV. Contabilidad de costos , financiera, gerencial, directiva o de gestión, y administrativa.

Nombre de la materia: Contabilidad de costos.

Nombre del profesor: Yaneth del Rocío Espinosa Espinosa

Cuatrimestre: 2

Nombre de la licenciatura: Licenciatura en administración de empresas y Estrategias de Negocio.

III Procedimientos de control por procesos productivos, y operaciones.

Los costos por procesos se enfocan a empresas que su producción siempre es constante, y estas producciones pueden ser medidas por toneladas, metros, cajas, conocida como una corriente continua de materias primas. El costeo por procesos se ocupa del flujo de las unidades a través de varias operaciones o departamentos, sumándose más costos adicionales en la medida que progresan, también se realizan y calculan los costos total y unitario.

Los costos se relacionan directamente con los productos; y también con cada uno de los procesos, ya sea la organización o la distribución. Se clasifican en dos procesos los secuenciales o paralelos. Los paralelos operan independientemente, la producción de uno de estos procesos no se convierten en la materia prima ni en insumo, y los secuenciales son los que existen cuando un proceso recibe la producción de otro proceso.

Los sistemas productivos de una empresa se pueden clasificar, las tendencias como un sistema de producción intermitente o sistema de producción continua; para el intermitente se recomienda utilizar un sistema de costeo por órdenes de trabajo que es el más práctico para para sus clientes.

Para los sistemas de producción en serie es recomendable utilizar el sistema de costo por procesos.

El sistema de costo por procesos es recomendable para fábricas que tienen características de sistema productivos en serie, como ensambladoras de automóviles, fábricas de muebles o la industria de las computadoras, ya que en este sistema de costeo la información se centra en los departamentos de producción y no en las de órdenes de trabajo.

El costeo por procesos es un sistema de acumulación de costos de producción por departamentos o centros de costos, un departamento es una división funcional principal, Ya que en una fábrica se realizan procesos de manufactura. Los departamentos o los centros de costos son responsables por los incurridos dentro de su área, los supervisores deben reportar un informe de costos de producción, que es un registro detallado de las

actividades de costo y de unidades en cada departamento o centro de costos durante un periodo.

En un sistema de acumulación de costos por órdenes de trabajo, los tres elementos del costo de un producto se acumulan según sus órdenes de trabajos identificales. En el sistema de costeo por procesos los tres elementos del costo de un producto se acumulan de acuerdo con el departamento o centro de costos. La entrada y la salida se reflejan en la cuenta de inventario de trabajo en proceso del departamento, la cual se debita con costos de producción y costos transferidos de otro departamento.

Un producto puede fluir a través de una fábrica por diferentes vías o rutas hasta su terminación, los flujos de productos más comunes son secuenciales, paralelos y selectivos.

Los costos indirectos de fabricación son un sistema de costeo por procesos, y pueden aplicarse usando dos métodos, el primero es un proceso por órdenes de trabajo, aplica los costos indirectos de fabricación al inventario de trabajo en proceso a una tasa de aplicación determinada y el segundo método carga los costos de fabricación reales incurridos al inventario de trabajo en proceso.

El informe del costo de producción es un análisis de la actividad del departamento o centro de costos para el periodo; todos los costos se presentan según los elementos de costos.

Además los costos totales y unitarios, cada elemento se enumera por separado, ya sea en un informe o plan de apoyo.

El concepto de producción equivalente es básico para el costeo por procesos, no todas las unidades se terminan durante el periodo, hay unidades que aún están en proceso en diversas etapas de terminación al final del periodo.

La producción equivalente es igual a las unidades totales terminadas más las unidades incompletas expresadas en términos de unidades terminadas.

Los sistemas de costos por pedidos requieren el uso de cierta documentación especial que puedan ser evidencia de las transacciones concernientes al consumo de materiales y al costo de mano de obra directa.

Los materiales de desecho son insumos que no pueden volverse a usar en el proceso de manufactura sin antes recibir un tratamiento adicional.

Hay desechos que pierden su valor, y otros que no como la plata y el oro. Los materiales defectuosos son errores en las partes recibidas por complicaciones de producción o entrega.

Los bienes dañados son productos que contienen un número tal insignificantes imperfecciones que aún con desembolsos adicionales de producción, no pueden convertirse en productos terminados perfectos.

Las unidades perdidas o desperdicios describen la pérdida del producto causado por dos motivos ya descritos.

Los costos de producción incurridos durante el periodo pueden asignarse al material desperdiciado y son considerados como pérdida o se cargan a un a costos indirectos de fabricación. Este método es conveniente cuando la merma producida es normal, estas pérdidas no son un costo normal que debería asignarse a los productos.

Todos los costos de producción incurridos durante el periodo pueden asignarse solo a las unidades producidas sin defecto.

En la mayoría de los procesos productivos se obtienen productos que tienen valor importante de ventas y que son el objetivo principal de la empresa, que se le conoce como productos principales o coproductos.

Los coproductos son los que generan mayores ingresos a la empresa por lo cual se fabrican en mayores cantidades a diferencia de los subproductos que se producen en menor cantidad y generan menos utilidades; el subproducto tiene un valor de ventas aunque sea bajo, mientras que el desperdicio no tiene valor en las ventas.

Se realiza una clasificación de la producción conjunta de los productos principales, coproductos, desechos y desperdicios.

Prorrateso es la práctica de división proporcional; existen tres tipos de prorrateso, el primero es la acumulación de los gastos indirectos en un período contable que son asignados en forma directa a cada uno de los departamentos involucrados en la producción de los bienes, y su control se establece por cada centro de costos y de acuerdo con el sistema originario de la asignación. El prorrateso secundario consiste en redistribuir los cargos indirectos acumulados en los centros de servicio a los diferentes centros de producción, el principio del prorrateso secundario, es la aplicación de los gastos indirectos de cada departamento, en proporción al servicio otorgado y recibido.

El método del valor neto realizable de un activo, es el importe por el cual la empresa puede venderlo, quitando los costes estimados necesarios para llevar a cabo la venta, como comisiones, transporte y publicidad. Se utiliza el valor neto realizable, para saber si hay o no deterioro contable de los activos que componen la empresa, su principal aplicación de da en la valoración posterior de las existencias.

IV. Contabilidad de costos , financiera, gerencial, directiva o de gestión, y administrativa.

Para realizar las ventas se necesita no solo la producción de artículos, también se requiere efectuar actividades que promuevan la demanda de los productos, la gestión empresarial y la obtención de recursos financieros, esto es conocido como costo de operación, debido a que son los que operan o permiten que las ventas se logren, representan las inversiones que provoca una satisfacción al cliente y que el negocio pueda tener éxito; para asegurarse de ello se realizan algunas actividades como la promoción de productos, venta, cobranza, inversión, funcionamiento y gestión empresarial.

El costo de operaciones se clasifica por varios criterios, y se divide en tres categorías (costo de distribución o gastos de ventas, costos de administración, costos de financiación o gastos financieros).

El costo de distribución son los importes invertidos en la promoción y distribución de las ventas, y todos los gastos relacionados con la mercadotecnia.

Podemos decir que los costos son ingresos que tiene la empresa para poder prestar sus servicios.

Existen algunos tipos de costos los cuales son gastos de venta directa, gastos de publicidad, estudio de mercado, almacenamiento, manipulación y envío.

Los costos de administración son las inversiones relacionadas con la gestión empresarial, los métodos y procedimientos que permiten la planeación, organización, dirección y control de las operaciones de un negocio, como son los honorarios al consejo de administración, los sueldos a los gerentes, directivos y personal de recursos humanos, finanzas, jurídico, depreciación de oficina y mobiliario.

El costo total se integra de la suma del costo de producción, más el de distribución, con el costo de administración, impuesto sobre renta y trabajadores, se debe determinar el costo total para conocer las utilidades, rentabilidad y la eficiencia de las operaciones, recursos para los empleados.

El costo predeterminado es un cálculo, hecho antes de comenzar la fabricación del costo probable de un artículo, en ocasiones se puede determinar el precio del producto antes de su fabricación.

Un sistema de costo predeterminado es un medio para comprobar la exactitud de las estimaciones de costos. Las técnicas de la contabilidad de costos determinados pueden usarse ventajosamente para preparar estados provisionales, mensuales cuando se lleva una contabilidad de costos históricos.

Los costos predeterminados los preparan hombres versados en los procedimientos técnicos de la negociación, como calculistas, ingenieros, expertos en el tema.

Las comparaciones estadísticas se comparan los costos estimados totales con el costo de fábrica de la mercancía vendida y se anotan las diferencias. Pero ni indica que las estimaciones fueron acertadas en cuanto a los elementos de costo o a los costos en los diferentes departamentos de producción, pues los errores de compensación en estos respectos no afectan al total.

Un sistema de contabilidad de costos por órdenes de trabajo es fácil comprobar las estimaciones comparándolas con las hojas de los órdenes de trabajo correspondiente.

Las variaciones son las diferencias aritméticas entre los costos históricos y los costos estimados, el procedimiento consiste en obtener la variación por cada peso estimado, se aplica al costo unitario para conocer el importe en el que varía. El costo estimado indica lo que puede costar un producto o servicio, por ello se ajusta al costo histórico o real.

Los costos estándar de determina con la anticipación a la producción.

Tipos de estándares

- A. Ideales o teóricos, son normas regidas que en la práctica nunca pueden alcanzarse; una de sus ventajas es que pueden usarse durante periodos relativamente largos sin tener que cambiarlas o adecuarlas.
- B. Promedio de costos anteriores, tienden a ser flexibles; pueden incluir deficiencias que no deben incorporarse a las normas, así mismo pueden establecerse con relativa facilidad.
- C. Regulares se basa en las futuras probabilidades de costos bajo condiciones normales.
- D. Alto nivel de rendimiento factible, incluyen un margen para ciertas deficiencias de operaciones que se consideran inevitables.